## Baden

OF dimanche 25/09/16

## Le président du bagad met l'accent sur l'exigence



De gauche à droite : Daniel Bouëssé, président du bagad, Michèle Muller, secrétaire, et Joseph Layec, vice-président.

Daniel Bouëssé a présidé la 8° assemblée générale du bagad de Baden, depuis sa présidence.

L'effectif se maintient pour la saison, avec trente adhérents dont vingtquatre musiciens (quatre caisses, douze bombardes et huit cornemuses).

Vingt-six prestations ont été données par le bagad, dont onze payantes qui ont rapporté deux milles euros.

Le maître mot du président pour cette nouvelle saison est « l'exigence » avec la ponctualité aux répétitions, l'apprentissage des partitions chez soi et la lutte contre l'absentéisme. « Il faut trouver un second souffle afin de ne pas gâcher les efforts faits par certains », exprime Daniel Bouëssé.

C'est pourquoi, il envisage de créer un petit groupe, le « groupe B », composé de deux ou trois cornemuses, d'une caisse et d'une bombarde, pour les plus motivés afin d'apprendre gavotte et plinn.

Le président aimerait également un rapprochement, pour des échanges avec les Sonerien Lann-Bihoué de Baden et Korollerion association de danses bretonnes, qui souhaite elle aussi un rapprochement. Le tout donnerait une bonne émulation au bagad, « tout en respectant l'indépendance de chacun. »

La suite 2017 sera mise en place en janvier et joué au printemps lors d'une audition.

Contact : Daniel Bouëssé : 02 97 57 91 38 et www.bagadbaden. com. L'adhésion à l'association est de 30 € et les cours de 180 € pour 32 séances annuelles.